

Venezuela exige a Colombia atender crisis de seguridad fronteriza



Caracas, 6 nov (RHC) El Ministerio de Relaciones Exteriores de Venezuela exigió aquí este martes a las autoridades colombianas prestar mayor atención a la crisis de seguridad que por más de 60 años aqueja las zonas fronterizas de ambas naciones.

Mediante un comunicado la cancillería venezolana repudió el reciente asesinato de tres efectivos de la Guardia Nacional Bolivariana en el estado de Amazonas y demandó a Colombia a aumentar las medidas de seguridad en la Frontera común.

Al respecto, señala el informe que el Gobierno venezolano dispone de ingentes recursos humanos y económicos para evitar en esa zona la violencia, el narcotráfico y la criminalidad que se desarrollan y multiplican en Colombia.

Reitera la Cancillería que Venezuela estará siempre al servicio de los colombianos en aras de garantizar una paz duradera en la frontera común. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/175827-venezuela-exige-a-colombia-atender-crisis-de-seguridad-fronteriza>



Radio Habana Cuba